

BOLETÍN No. 262 ->>

- Infraestructura deportiva se amplía para mejorar la práctica en diferentes disciplinas.
- Felicita rector a ganadores de la UNIVERSIADA 2014.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está desarrollando un proyecto deportivo que permitirá a la Institución lograr mayores triunfos en diferentes disciplinas y promover entre los jóvenes la actividad física, con el objetivo de alcanzar la preparación de algunos atletas de alto rendimiento; para ello, se están impulsando estrategias que permitan ir mejorando los estándares de desempeño de los deportistas, mencionó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al reunirse con los ganadores de la UNIVERSIADA 2014.

Durante este encuentro, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado destacó que la Institución se siente orgullosa de los ganadores y de todos los participantes, pues al ver sus éxitos, se genera una motivación especial en los demás estudiantes y se propicia una mayor integración en las diferentes disciplinas deportivas.

Andrade Cervantes mencionó que la Institución está realizando importantes acciones para promover la cultura física y el deporte en diferentes niveles, prueba de ello es la creación de infraestructura adecuada para la práctica deportiva como el gimnasio y los cuatro poliforum deportivos y culturales que permiten a los jóvenes desarrollar sus habilidades.

Además de que se ha reforzado el equipo de entrenadores y preparadores físicos, para lograr mejores resultados, especialmente con aquellos deportistas que tienen interés en dedicarse a una disciplina en particular, para sobresalir en las competencias locales, regionales y nacionales.

El rector de la UAA en una charla con los ganadores de halterofilia y judo, así como con los entrenadores de los equipos, David Muñoz Sánchez y Eric Romero Torres; el jefe del departamento de deportes, Edgar Cornejo y, el director de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria; recordó sus tiempos de niñez y juventud cuando formó parte de las ligas de fútbol en la entidad, deporte que practicó por muchos años y que ha sido parte de su formación integral, como se pretende lo sea el deporte para todos los estudiantes de la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Finalmente, apuntó que la UAA se siente orgullosa de sus deportistas que han puesto en alto el nombre de la Institución y los invitó a continuar trabajando fuertemente en su preparación física, llevando este proceso de la mano de sus estudios para lograr su formación integral y con ello una mejor calidad de vida.

